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СОВЕТ ПО ПРАВАМ ЧЕЛОВЕКА 
Седьмая сессия 
Пункт 2 повестки дня 
 
 

ЕЖЕГОДНЫЙ ДОКЛАД ВЕРХОВНОГО КОМИССАРА ОРГАНИЗАЦИИ 
ОБЪЕДИНЕННЫХ НАЦИЙ ПО ПРАВАМ ЧЕЛОВЕКА И ДОКЛАДЫ 

УПРАВЛЕНИЯ ВЕРХОВНОГО КОМИССАРА ПО ПРАВАМ ЧЕЛОВЕКА 
И ГЕНЕРАЛЬНОГО СЕКРЕТАРЯ 

 

Доклад Верховного комиссара Организации Объединенных Наций по правам 
человека, содержащий проект базового документа о разработке индекса 

расового равенства 
 

Записка Секретариата 
 

 В своем решении 2/102 Совет по правам человека призвал Верховного комиссара 
Организации Объединенных Наций по правам человека продолжать свою деятельность в 
соответствии со всеми предыдущими решениями, принятыми Комиссией по правам 
человека, и обновлять соответствующие доклады и исследования.  В соответствии с 
резолюцией 2005/64 Комиссии на шестьдесят второй сессии Комиссии был представлен 
всеобъемлющий ежегодный доклад (E/CN.4/2006/14). 
 
 Совету была представлена записка Секретариата (A/HRC/4/52), содержавшая 
информацию о прогрессе, достигнутом в выполнении возложенного на Верховного 
комиссара мандата, касающегося возможности разработки индекса расового равенства.  
У Совета были запрошены также руководящие указания на предмет выполнения этого 
мандата Верховным комиссаром. 
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 Управление Верховного комиссара Организации Объединенных Наций по правам 
человека (УВКПЧ) информирует Совет о том, что доклад, представленный Комиссии на 
ее шестьдесят второй сессии, являлся всеобъемлющим докладом, подготовленным во 
исполнение резолюции 2005/64 Комиссии, в которой Верховному комиссару было 
предложено ускорить процесс консультаций в целях изучения возможности разработки 
индекса расового равенства и представить проект базового документа по предложенному 
индексу.  В докладе содержится информация о консультациях, проведенных УВКПЧ.  Эта 
информация по-прежнему сохраняет свою актуальность, и в этой связи было бы 
желательно получить руководящие указания Совета в целях продолжения процесса 
консультаций. 
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